



Porträt | Die SBB-Krokodile Be 6/8 und Ce 6/8 von Arnold in Spur N

Die Arnold-Legende lebt wieder auf

Vor über 40 Jahren brachte der Modellbahnproduzent Arnold zum ersten Mal ein Spur-N-Modell der Ce 6/8^{II} auf den Markt. Jahrzehntelang gehörte das Krokodil zu den Dauerbrennern im Sortiment, die nach der Insolvenz von Arnold zum gesuchten Gut auf den einschlägigen Onlineportalen wurden. 2022 hat der mittlerweile zu Hornby gehörende Hersteller seine Krokodile in einer überarbeiteten Version ausgeliefert, und diese hat sich Manfred Merz ganz genau angeschaut.